

Urs Peter Koller

(*1945), SG, Unternehmer



Urs Peter Koller, Gossauer Investor und Unternehmer, entwickelt, plant und realisiert voller Energie Industrie- und Gewerbeimmobilien, Parkhäuser, Hotels und Solaranlagen und findet gemeinsam mit seinem Team innovative, systematische Lösungen. Rund 20 Jahre Entwicklungsarbeit und Durchhaltevermögen von Koller waren notwendig, um die Wiederbelebung des traditionellen Stadthotels Ekkehard in St.Gallen zu ermöglichen. Ihm ist es wichtig, einen ebenbürtigen Ersatz zu schaffen. «Die Forol wird ein der anspruchsvollen Bauhistorie angelehntes, jedoch neu interpretiertes Hotel erstellen», so Koller, Mitinhaber der Koller Group Holding AG und Verwaltungsratspräsident der Forol AG.



Hansueli Jüstrich

(*1962), AR, Unternehmer

JUST Schweiz AG ist eine Erfolgsgeschichte, die vor über 90 Jahren begann und die die Brüder Hansueli und Marcel Jüstrich seit 2002 in dritter Generation weiterschreiben. Ihr Grossvater begann damals mit dem Verkauf von Bürsten und erweiterte das Sortiment um Reinigungs- und Körperpflegeprodukten. Heute ist JUST in 34 Ländern präsent; über 120'000 Berater verkaufen die Produkte für natürliches Wohlbefinden durch persönliche Beratung. Von 2013 bis 2016 wurden mit dem «Generationenbau» die Büro-, Lager-, und Produktionsflächen am Standort Walzenhausen erweitert. Die Eigentümer Jüstrich bekennen sich damit zum Standort mit Tradition im Appenzellerland. Seit 2021 bietet die «JUST Welt» mit Geschichtsmuseum und 360°-Kino Besuchern aus aller Welt eine multimediale Begegnung mit 90 Jahren JUST. Es werden Einblicke in die Produktentstehung von der Pflanze bis auf die Haut gewährt; das «Chrüterforum» lädt ein, die Pflegeprodukte mit allen Sinnen zu erleben.